

Artemisa se queda solo en la cima del béisbol cubano



La Habana, 26 abr (JIT).- Artemisa dejó al campo 13x12 al subcampeón Matanzas y se quedó solo en la cúspide de la 62 Serie Nacional de Béisbol.

En el inicio del segundo tercio competitivo, los Cazadores de Artemisa dejaron tendidos de los matanceros en el terreno con doblete del emergente Romy Proenza.

En el cotejo se marcaron 25 carreras, 30 jits, se otorgaron 15 boletos y se cometieron 5 errores a la defensa. Por los de Artemisa destacó con el madero Osmel Solano, actual líder de los bateadores (.470), quien pegó de 4-4 con doblete y cinco fletadas hacia el plato.

Mientras, apoyado en el bateo de largometraje, Ciego de Ávila se impuso a Pinar del Río 10-4 y ascendió al segundo lugar de la justa, igualado con Santiago de Cuba (15-10).

Los Tigres avileños contaron con jonrones de Raúl González y Jonathan Bridón.

También destacó en la jornada el triunfo del derecho Andy Vargas, quien abrió su primer juego en series nacionales tras 80 como relevista- y tiró las nueve entradas con apenas dos jits permitidos y ocho ponches propinados. Así, Industriales venció 3x0 a Guantánamo y rompió una racha adversa de cuatro derrotas.

En otros resultados, el monarca exponente Granma le propinó KO de 13x3 a Holguín y Cienfuegos superó por igual vía a Mayabeque (11x1). Camagüey venció 6x5 a Las Tunas con dos jonrones del veterano Leslie Anderson.

Fueron suspendidos los duelos Villa Clara-Santiago de Cuba y Sancti Spíritus- Isla de la Juventud por problemas de transportación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/320751-artemisa-se-queda-solo-en-la-cima-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba